

特別聯報酬等

審議會多例卷二

సాహిత్య పరిచయం

間で議案九件、報告一件が審議され、職員定数条例の改正案が継続審議となつたほかはいずれ原案を可決、同意、承認された。

おもな内容は次のとおり。

特別職（市長、助役、収入総務課長、評議員および議員）の給料、報酬を定めた条例を改正

は、ひとまではあらがじし委員十人で組織する審議会の意見を聞いて議会へ提案することを定める条例。

人東院の勅告に準じて職員の給与を改めるための給与に関する条例の改正と予算の補正（ベースアップ分約九百万円）。

職員の退職手当に関する条例の不備を改めるための一
部改正条例。地方自治法の改正によつて議會へ一度の休みなく、月一度の部落民まなおづづけられているところが

教育委員の島本保義氏の任期が満了したので後任を選任するための同意議案、島本保義氏（瓶岩地主）の再選に同意。
そのほか国保特別会計（事業勘定）の補正、一般会計補正予算の専決処分報告などの承認。

第三回 農協訪問駅伝 記録的にはふるれ

いつせいにスタート

八位 開賀農業協同組合	3・08・41
〔区開設〕(一般、高校、中学校)	
第二区竹村道雄(前浜)	29
・29、宮内謙一(高知農)	12
22、杉村漸人(香南)	13・13
II第三区鈴木実(鈴江)	19
57、中沢信幸(東工B)	20・1
北村洋介(香南)	21・44
II第三区山本丁三(十市)	18
19、小倉邦彦(高知農)	19・1





いろりをかこんで集金係もいそがしい
加工の値も
ては名高く
こは短期間
の当時はよ
のかかる水道
の夏場の現状
まったくない
に密相を取ら
計画もあるが
では救くわれ
土地である。
生を受けた

たけの
であるが
よい、そ
いが、役
田作り
金収入は
い。一部
り入れる
か、現状
れぬくい
しかし
土地をな
みよいも

七位六位五位四位三位二位一位
七位六位五位四位三位二位一位
七位六位五位四位三位二位一位
七位六位五位四位三位二位一位
七位六位五位四位三位二位一位

江農機	2	2	2	2	2	2	2
木工 A	2	2	2	2	2	2	2
木工 B	2	2	2	2	2	2	2
市體育	2	2	2	2	2	2	2
體育和體育	2	2	2	2	2	2	2
農機農械	2	2	2	2	2	2	2
農業農協	2	2	2	2	2	2	2
織農協	2	2	2	2	2	2	2

•	•	•	•	•	•	•	41	36	21
55	54	52	51	48	41	39	•	•	•
•	•	•	•	•	•	•	51	18	50
31	39	02	0	46	16	43			

井口善
村上賀
仙
浜
宮地
中村

14	知農	(前浜)	19	知農	(鈴江)	20	知農	(瓶岩)	16
15						19			

A black and white photograph capturing a man standing on a city street. He is positioned in the center-right of the frame, facing slightly towards the left. He wears a light-colored, short-sleeved button-down shirt and dark trousers. Behind him, the urban environment is visible with various buildings, some featuring signs or storefronts. A prominent utility pole stands to his right, with wires stretching across the upper portion of the image. The overall composition suggests a historical setting, possibly from the early 20th century.

瓶岩体育会

後援会できる

がよぎ

、明るく力説
うと、このほ
総ぐるみで

強い地区にし
ほど全地区に

にでた海軍の兵舎を戦後払い下げを受けて建てた八坪余りのもので、このような会堂は、旧上倉村当時各部落に建てられたが、公民館の出現によりほとんど残こされなく、ここだけでないかと部落の人たちは自慢していた。

会堂には三つのいろいろがあり、寒い間はそれぞれひとかかえのまきを持ちより、いろいろをかこんでのだんらんは、えもいえぬたのしさが湧、親しきを増してきます。事実、ヘボッコ記者もとの神祕な

手数料があり、部落の経費の一端でここにはむかしからお伊勢夢ろでここにはむかしからお伊勢夢なるものが統けられており、戦勝には部落のものが二、三人お伊勢夢まいりをしたそうです。いまでは十月十六日この会堂にみんなが集まり、ほるかにお伊勢さまをちがみ、一こんくみかわすならわになつたとか会堂の神棚にもむかし伊勢さまがでんとお座しています。

このあたりの特産はなんといつても「竹」と「たけのこ」で、そこ

オリエンピックを契機としてスバルツ熱は、非常に高まり各地でいろいろな体育行事が盛んに行なわれるようになりました。しかしこれが選手の参加については、やや費用などの経費に苦労しているものですが、これを少しでも解消し、力いっぱいのプレーができるようにと、地区民の人たちが後援会を結成し、スポーツを通じて、青年年の健全な育成をはかるとともに

ぎ、明るく力強い地区を示す
が、総ぐるみで立上がった
区があります。それは瓶岩地区
ことで、ここには若い人たち
くっている瓶岩体育会があり、
かしから活躍しています。この
い人たちの活動を経済的に援助
ようと、その後援会がつくられた
もので、会長には岡本隼一（瓶
農協組合長）、副会長に岡崎義
（市体育指導委員）、顧問に伊
選出の岩原栄昇、野島浩洋の各
があたることなっています。